
冷
た
い
雨
の
降
る
中
、
25
組
52
名
の
親
子
が
参
加
し
ま
し
た
。

見
慣
れ
ぬ
サ
ン
タ
ク
ロ
ー
ス
に
ビ
ッ
ク
リ
し
て
泣
き
だ
す
子
ど
も

さ
ん
が
い
た
り
、
真
っ
白
な
お
髭
を
引
っ
張
る
子
ど
も
さ
ん
が
い

た
り
し
て
会
場
は
と
て
も
賑
や
か
な
雰
囲
気
。
写
真
撮
影
の
後
は

サ
ン
タ
さ
ん
か
ら
プ
レ
ゼ
ン
ト
を
も
ら
っ
て
み
ん
な
笑
顔
に
な
り

ま
し
た
。 

     

  

育
児
サ
ロ
ン
『
プ
チ
ト
マ
ト
』
は
平
針
北
学
区
地
域
福
祉
推
進 

協
議
会
主
催
、
民
生
児
童
委
員
会
が
運
営
し
て
い
ま
す
。
毎
月
第
一

月
曜
日
、
保
護
者
と
未
就
学
児
を
対
象
に
開
催
、
保
健
セ
ン
タ
ー
の

保
健
師
さ
ん
、
エ
リ
ア
支
援
保
育
園
の
保
育
士
さ
ん
が
来
て
子
育

て
の
相
談
な
ど
も
で
き
ま
す
。
コ
ロ
ナ
禍
で
活
動
は
思
う
よ
う
に

で
き
ま
せ
ん
が
、
こ
れ
か
ら
も
感
染
状
況
を
見
な
が
ら
開
催
し
て

い
こ
う
と
思
い
ま
す
。 
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秋のクリーン活動（11/25） 

抜けるような青空の下、秋のクリーン活動を終える事 

が出来ました。学区内の５公園を中心とした清掃活動で 

す。季節がら、たくさんの落葉で大変でしたが清掃後は 

見違える程きれいになっていました。 

今回は、学区連協各団体の皆さんに加えて、各公園愛護 

会の皆さんと平北小の３年生４２名にも参加いただきまし 

た。児童たちは額に汗し落葉を集め袋詰めを一生懸命に！ 

また、環境事業所長、区役所地域力推進室長はじめ職員の 

皆さまにもご協力をいただきました。 

住民の皆さん、『公園を・学区を・天白区をきれいで 

住み易い街』にしていきましょう。今後も地域の美化活 

動にご協力をお願いいたします。 

１０年？２０年？ぶりそれぞれの動物舎が新しく様 

変わりしていてびっくりしました。 

 象さん、キリンさんの優しい目、レッサーパンダの 

竹の葉を食べる様子に思わず顔がほころび、木の上で 

寝ているコアラの姿も可愛く「癒されますゥ～｣。ゴリ 

ラのシャバーニは後姿ばかりでイケメン拝顔できず残念！ 

 植物園の展望までの坂を歩き、休憩所で、皆で食べる 

おにぎりは、とても美味しい！【合掌造りの家】まで 

園内バス乗車グループ、ウオーキンググループが、そ 

れぞれ、紅葉を愛でながら、【万葉の散歩道】、庭園 

を散策、晩秋を満喫しました。 

 穏やかな天候に恵まれ、最高の一日でした。お疲れさま！  

 参加者１５名の健脚にバンザイ！ 

    ※ 楽しい催しを行っています。是非、婦人会にご加入を！ 

        連絡先 平針北コミュニティセンター 806-7722 

育
児
サ
ロ
ン
『
プ
チ
ト
マ
ト
』 

 

サ
ン
タ
さ
ん
と
写
真
を
撮
ろ
う 

子どもたちと朝のご挨拶 

婦人会 秋の東山動植物園 散策   
11/30 

12/6 

＊
＊ 

お
知
ら
せ 

＊
＊ 

令
和
４
年 

平
針
北
学
区
・
原
学
区
成
人
式
は
、
１
月
９
日(

日) 

午
前
１０
時
よ
り
天
白
文
化
小
劇
場
に
て
挙
行
い
た
し
ま
す
。 
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「
重
く
て
移
動
に
大
変
、
ま
た
、
折
り
た
た
む
時
に
指
を
ケ
ガ
し
そ

う
」
等
の
お
声
を
多
々
お
寄
せ
い
た
だ
い
て
い
ま
し
た
、
２
階
会
議
室

の
机
を
、
移
動
に
楽
な
キ
ャ
ス
タ
ー
付
、
写
真
の
よ
う
に
簡
単
に
た
た

め
て
保
管
ス
ペ
ー
ス
も
少
な
い
物
に
入
れ
替
え
ま
し
た
。 

併
せ
て
、
会
議
室
の
カ
ー
テ
ン
が
か
な
り
傷
ん
で
き
て
お
り
、
且
つ

汚
れ
も
目
立
つ
よ
う
に
な
り
ま
し
た
の
で
、
こ
の
秋
カ
ー
テ
ン
を
新
調

し
ま
し
た
。
勿
論
防
炎
製
品
で
す
。
こ
れ
に
よ
り
、
会
議
室
の
利
便
性

も
高
ま
る
と
思
い
ま
す
。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

コ
ミ
セ
ン
の
カ
ー
テ
ン
と
机
を
新
し
く
入
れ
替
え
ま
し
た 

防犯部会の活動は主に２つあります。 

最初に青色防犯パトロールです。５台の青パトで毎月延べ１０日間夜間に巡回しています。 

平北学区は市内でも唯一平針駅と原駅２つの地下鉄の駅があります。その 

せいか自転車盗難などが多発しております。青パトの巡回により犯罪の抑止 

力になっているかと思います。青パトに乗車できるのは警察署の講習を受け 

パトロール証を保有している方に限られます。 

次に毎月２０日の夜８時から実施している「犯罪０の日パトロール」です。 

学区連絡協議会各団体の方々と町内会長が、防犯部会のメンバーの引率によ 

り平針駅方面、原駅方面の二手に別れて、ソーシャルディスタンスを保ち６人 

から８人でパトロールしています。公園のベンチにいる若者に声掛けしたり、 

夏は花火遊びをしている方々に注意喚起します。 

また、防犯灯、街路灯の電球が切れていたり、街灯も無く真っ暗な通りをチェ 

ﾂクし、関係所轄に報告します。 

最近では、名古屋市から提案のあった、ＡＩを活用した Patrol Community 

を利用したパトロールに取り組んでいます。     部会長 徳野 昌次 

 

 

第３回 部会活動紹介【 防 犯 部 会 】 

青色パトロール車 

WEB 会議導入！ 
  遅まきながら、9 月の町内会長

定例会議から、ZOOM を使用して

WEB 会議を開始しました。 

コ
ミ
セ
ン
大
掃
除 

12/13 

今
年
も
恒
例
の
大
掃
除
を
婦
人
会
・
シ
ル
バ
ー
親
睦
会
の
皆
さ
ん
で

行
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
毎
年
こ
の
二
団
体
で
、
手
際
よ
く
、
隅
々

ま
で
清
掃
い
た
だ
き
感
謝 

申
し
上
げ
ま
す
。
お
陰
で 

見
違
え
る
ほ
ど
綺
麗
に
な 

り
、
気
持
ち
よ
く
新
年
を 

迎
え
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。 

【
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
利
用
の
お
願
い
】 

昨
年
来
の
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
セ
ン
タ
ー
の
利 

用
が
減
少
し
て
お
り
ま
す
。
感
染
症
が
終
息
し 

た
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
最
近
は
新
規
感 

染
者
も
減
少
し
て
お
り
、
コ
ミ
セ
ン
使
用
ガ
イ 

ド
ラ
イ
ン
も
緩
和
さ
れ
て
い
ま
す
。
是
非
ご
利 

用
く
だ
さ
い
。
ご
利
用
に
関
す
る
お
問
合
わ
せ 

は
左
記
ま
で
お
願
い
い
た
し
ま
す 

平
針
北
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー 
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